
Acta Nº 368.  En el Municipio de Piriápolis a los 23 días del mes de junio de 2016 a
la hora 10:00, en régimen de Sesión Ordinaria  se reúne el Concejo Municipal de
Piriápolis con la asistencia del Alcalde Sr. Mario Invernizzi,  Concejales Titulares:
Carlos Méndez,  Alberto Miranda, Carlos Fuentes.  Concejales Suplentes:  Miguel
Palavicino, Magela Olivera, Marcelo Zabalo. Secretario Administrativo Luis González
y en Secretaría de Actas el funcionario Sabino Zubeldia.  Se pone en consideración
el  Acta  anterior  Nº  367 la  cuál  es aprobada por  unanimidad 4  votos (Invernizzi,
Méndez, Miranda, Fuentes).  Media Hora Previa:  Fuentes:  1) En el Paseo Fuente
de  Venus  han  colocado  una  caseta  de  plástico  dentro  del  predio,  sería  bueno
correrla porque no condice con el paseo, además se le adosó un techo y se han
descargado  bloques,  arena  y  pedregullo.  2)  Visto  que  en  muchos  lugares  de
Piriápolis  UTE  no  llega  con  las  líneas,  sería  una  buena  opción  contar  con  un
generador de corriente transportable. 3) Solicito citar a la Directora de ECFA para
que  nos  brinde  información.  Miranda:  En  reunión  mantenida  con  vecinos  y
comerciantes de la cima del  Cerro San Antonio me comentaron la necesidad de
contar  con  dos  baños  públicos  por  lo  menos,  los  comerciantes  se  ven  en  la
necesidad de mantener los baños en condiciones no para sus propios clientes sino
para las innumerables excursiones que visitan el cerro.  Méndez:  Se mantuvo una
reunión en APROTUR con operadores brasileros que se manejan en la actividad
náutica,  pretenden  realizar  una  asociación  comercial   para  poder  desarrollar
actividades tanto en el Puerto de Piriápolis como en el de Punta del Este. Plantean
además  que  sería  posible  declarar  tanto  al  Puerto  como  a  las  playas  con  un
distintivo internacional de bandera azul. Alcalde: 1) Con respecto a lo planteado por
Fuentes debemos llamar a William González,  presidente de la cooperativa 23 de
Noviembre. 2) La adquisición de baños químicos no está clara pues hay que hacer
un estudio del espacio público de la cima del Cerro y también estudiar la posibilidad
de colocar baños en los otros paseos, en cuanto al generador el Municipio ya posee
uno pequeño. 3) El día 27 de junio El Centro de Cooperación Española nos invita a
una charla sobre Derechos Humanos y Medio Ambiente Avances y desafíos para el
desarrollo sostenible.  Concejo Abreviado:  1) Se recibió al Sr. Luis Cabrera quién
plantea que quiere conocer de primera mano y en forma oficial  si es verdad que el
Sr. Intendente quiere demoler el edificio donde actualmente se desarrolla la Escuela
de Cine.  2) Rotary Club planteó si  se puede amojonar el  terreno cedido para la
construcción  de  una  plazoleta,  que  al  enterarse  de  las  dimensiones  del  terreno
pretenden estudiar otro tipo de proyecto que más adelante presentarán.  3) Se le
aclaró al Sr. Oscar Fernández, el vendedor de pop de la reserva que la notificación
que le realizaron no era para expulsarlo.  4) Leonardo Yozzi  pretende realizar un
evento  de  cross  country,  se  le  comunicó  que  tiene  que  traer  el  circuito.  5)  Se
presentó el Sr. Miguel Rodino que pretende hacer un bici-food con limonadas y jugos
naturales.  Manifestaciones  de  Ediles.  Eexp  2016-88-02-00352.  S olicitud
instalación de barras de hierro para bicicletas en San Carlos. Por unanimidad 4
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden:  Se toma conocimiento, pase
a  Oficina  Administrativa  de  Junta  Departamental.  Eexp  2016-88-02-00424.
Exposición  “Diez  años  del  gobierno  frenteamplista  e n  Piriápolis”.  Por
unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Deciden:  Se  toma
conocimiento, pase a Oficina Administrativa de Junta Departamental. Eexp 2016-88-
02-00431.  Exposición “Maldonado sus aceras y  calzad as”.  Por unanimidad 4
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden: Se toma conocimiento, pase
a Oficina Administrativa de Junta Departamental. Eexp 2016-88-02-00176. Designar
calle de Piriápolis con el nombre de Arq. Emilia Al perovich.  Por unanimidad 4
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden: Con el visto bueno, vuelva a



Secretaría General. Se comienza con el tratamiento de los expedientes .    Eexp
2014-88-01-11761.  Explotación  parador  de  ECFA.  Por  unanimidad  4  votos
(Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden:  El Municipio entiende pertinente la
realización de un nuevo llamado a licitación. Pase a Secretaría General. Eexp 2015-
88-02-01202. Denominar Casa de la Cultura con el no mbre Maestro Gustavo
Sosa  Zerpa.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)
Deciden:  Con el visto bueno del Municipio, pase a Secretaría General. Eexp 2016-
88-01-07576. Presupuesto cableado de cámaras de vig ilancia. Por unanimidad 4
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden:  Pase al funcionario Richard
Tiscornia  para  que  informe.  Hecho  vuelva.  Eexp 2016-88-01-07780.  Alquiler  de
local  para  cursos  Municipales.  Por  unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,
Miranda, Fuentes)  Deciden:  1) Se mantiene lo resuelto en actuación Nº 2. 2) se
aprueba el gasto, además, de la recarga de hasta 4 garrafas de 13 Kg de supergas.
Por Oficina Administrativa realizar reserva. Eexp 2016-88-01-04439. Vianda y agua
para 40 funcionarios de Plan Lira.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez,
Miranda, Fuentes) Deciden:  Se toma conocimiento, archívese.  Eexp 2016-88-01-
05731.  Baldosas  para  colocar  en  vereda  realizada  re cientemente.  Por
unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Deciden:  Se  toma
conocimiento,  archívese.  Eexp  2015-88-01-14462.  Contratación  directa  para  la
prestación  del servicio de sillas y sombrillas en Piriápolis, Cayupan S.A.  Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden: Visto que a la
fecha no hubo expresión de interés, archívese.  Eexp 2012-88-01-07853. Plan de
trabajo  para  mejora  de  gestión  con  referencia  a  pod as  y  similares.  Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes)  Deciden:  Pase a Aseo
Urbano para su estudio. Eexp 2015-88-01-10705. Retribuciones a Concejales. Por
unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Deciden:  Mantener
pendiente  hasta  recibir  contestación  del  Tribunal  de Cuentas.  Eexp 2016-88-01-
08006. Baño químico en entrada principal a La Capue ra. Por unanimidad 4 votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Deciden:  Reconociendo  que  es  de
importancia el servicio solicitado, pase a la Dirección General de Higiene y Medio
Ambiente  y  Dirección  de  Tránsito  y  Transporte  para  que  emitan  opinión.  Hecho
vuelva. Eexp 2016-88-01-08026. Autorización provisoria para  vender artesanías
en cuero.   Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden:
Pase a Sector Tributos para informar al  gestionante que debe inscribirse para el
sorteo.  Eexp 2016-88-01-08669.  Observación  de  gasto  Marcelo  Giménez.  Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden:  1) Se aprueba
la reiteración del gasto. 2) Se ha reiterado el gasto pues no se ha otorgado aún la
licitación abreviada Nº 5/2016 zona Nº 3 de la ciudad de Piriápolis.  Eexp 2016-88-
01-08671. Observación de gasto Virginia Rodríguez.   Por unanimidad 4  votos
(Invernizzi,  Méndez, Miranda, Fuentes)  Deciden:  1) Se aprueba la reiteración del
gasto. 2) Se ha reiterado el gasto pues no se ha otorgado aún la licitación abreviada
Nº 4/2016 zona Nº 2 de la ciudad de Piriápolis. Eexp 2016-88-01-00883. Perjuicios
de no mantenerse los beneficios para el Sector Hote lero.   Por unanimidad 4
votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden:  El Concejo está de acuerdo
con  las  observaciones,  considera  oportuno  otorgar  este  beneficio  a  todos  los
comercios que brinden, durante todo el año, servicios turísticos. Pase a la Dirección
de  Turismo.  Eexp  2016-88-01-07412.  Proyecto  Cuchas  Comunitarias .   Por
unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes) Deciden:  Pase a Mesa
de Entrada para agendar día y hora para Concejo Abreviado, notificar al gestionante,
hecho  vuelva  al  Concejo.  Eexp  2016-88-01-04601.  Renuncia  al  cargo.   Por
unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Deciden:  Se  toma



conocimiento, archívese.  Eexp 2016-88-01-07242. Extensión de comodato.  Por
unanimidad  4  votos  (Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes) Deciden:  Habiendo
mantenido reunión con Presidenta de CAIF, solicitamos al Sr. Intendente se continúe
el comodato hasta la terminación del actual período de gobierno. Eexp 2016-88-01-
08118.  Espacio  en  feria  vecinal  de  los  sábados.   Por  unanimidad  4  votos
(Invernizzi,  Méndez,  Miranda,  Fuentes)  Deciden:  Pase  a  Sector  Tributos  para
informar al gestionante que debe inscribirse para el sorteo. Eexp 2016-88-01-08820.
Piriápolis Trail Run.  Por unanimidad 4 votos (Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes)
Deciden: Pase a informe de Prof. Fernando Huelmo y de Cuerpo Inspectivo. Hecho
vuelva. Llamado Nº 012/ 2016. Arrendamiento de tractor con chirquera por 160
horas.  Por unanimidad 4 votos ( Invernizzi, Méndez, Miranda, Fuentes ) Deciden:  1)
Se aprueba la cotización presentada por la Empresa Marcelo Giménez quién cotizó
los servicios solicitados en la suma de $ 116.880 IVA incluído (pesos uruguayos
ciento diez y seis mil  ochocientos ochenta),  2) ésta  aprobación está motivada al
presentar un tractor con mayor potencia (70 Hp) y la chirquera realiza un corte de
1,5 metros. Pase a Oficina Administrativa para realizar reserva. Siendo la hora 15:00
se da por terminada la Sesión labrándose para constancia la presente que se firma
en el lugar indicado UT. Supra y fecha mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde

        

 


